

Escuela Penitenciaria Nacional es miembro de las escuelas penitenciarias de Latinoamérica y de la Unión Europea

El intercambio entre actores de la formación y la creación de una red entre escuelas/ academias penitenciarias fortalecen y armonizan procesos de formación.

Bogotá, 27 de noviembre de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-

Gracias a una importante gestión del Ministerio de Justicia y del Derecho con 'EL PAcCTO' – Programa de Asistencia contra el Crimen Transnacional Organizado- liderado por la Unión Europea, la Escuela Penitenciaria Nacional del INPEC logra ser parte de los miembros de las escuelas penitenciarias de Latinoamérica y de la Unión Europea. El principal objetivo es contribuir al proceso de fortalecimiento de la profesionalización del personal penitenciario en particular en materia de lucha contra el crimen organizado.

Fue en el marco de una taller regional sobre la formación del personal penitenciario donde fuimos admitidos, allí se realizaron intercambios con representantes de los servicios penitenciarios y de las academias de países de América Latina y de Europa con respecto a la organización de la formación del personal penitenciario.

En el mismo, participaron representantes de las academias penitenciaria de los 18 países latinoamericanos destinatarios del programa así como delegados de España, Francia, Italia y Portugal.

Se espera que este trabajo mancomunado que hace la Red de Academias Penitenciarias siga siendo articulado a través de la plataforma TEAMS en donde los miembros podrán realizar intercambio de documentos e información. Se prevé que puedan inicialmente participar los 11 países latinoamericanos más activos en la materia (Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay), y por lo menos cuatro países europeos, España, Francia, Italia y Portugal.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**